

Thema: Prater Wien**Autor:** k.A.

FPÖ-Spitze fällt beim Biertrinken aus

Terminprobleme. Im Wahlkampf geben sich Politiker bisweilen leutselig. So hat die FPÖ im August zu einem Medien treffen ins Wiener Schweizerhaus geladen, bei dem Parteichef Strache und die Generalsekretäre Vilimsky und Kickl in entspannter Atmosphäre über Kanzlerträume und Koalitionen referieren sollten. Der Zufall wollte es, dass nun alle drei zu dem Termin verhindert sind. Das Treffen findet dennoch statt, die offizielle Erklärung der FPÖ: Journalisten und Wahlkämpfer sollen nicht „um den Genuss des Schweizerhausbieres“ gebracht werden.